



CAMBIO DE ESTRATEGIA ■ SUSPENSIÓN DE LOS PRÉSTAMOS DE 2011

El Ministerio de Educación rediseñará el programa de Campus de Excelencia

■ Según explica la portavoz de Universidades del PP, M^a Jesús Moro, los créditos se han paralizado tras detectar problemas en las universidades para ejecutar los proyectos

R.D.L.

El Ministerio de Educación mantendrá los objetivos del programa de Campus de Excelencia Internacional pero, según comenta María Jesús Moro, portavoz de Universidades del Partido Popular en la Comisión de Educación y Deporte del Congreso, rediseñará su estructura para conseguir que tenga unos resultados más inmediatos.

Además, tras el revuelo que se ha formado por la paralización de los créditos destinados a la financiación de los proyectos de los Campus de Excelencia correspondientes a la convocatoria de 2011, Moro insiste en que no se ha cerrado el tema y aclara que lo que ha sucedido es que el ministro de Educación, José Ignacio Wert, ha decidido analizar los resultados y evaluar de qué forma pueden impulsar la calidad que persiguen los Campus de Excelencia Internacional.

En este sentido, la portavoz de Universidades del PP explica que ha habido tres cuestiones claves que han llevado al Gobierno a tomar esta decisión. Primero, el ministerio se ha encontrado con un porcentaje de ejecución de los proyectos muy pequeño, lo que pone de manifiesto que las Universidades estaban teniendo problemas y, además, estos se acrecentaron por el cambio de rumbo del Gobierno anterior, cuando paso de conceder subvenciones a créditos con un gran interés. Esto llevó a algunas universidades, como la de Salamanca, a rechazarlos. En segundo lugar, hasta la fecha los Campus de Excelencia no estaban teniendo unos resultados inmediatos y, en tercero, Moro reconoce que también han influido las fuertes limitaciones presupuestarias.

Ayer, la secretaria de Estado de Educación, Formación Profe-



Rodríguez Almarza, Hernández Ruipérez y Akel Sobrinho estrechan sus manos tras firmar el convenio. /GUZÓN

sional y Universidades, Montserrat Gomendio, y la secretaria general de Universidades, M^a Amparo Camarero, se pronunciaron en este sentido después de la reunión que mantuvieron con la presidenta de la Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas, Adelaida de la Calle. Según la representante de los rectores, el ministerio le informó de que tiene la intención de continuar los objetivos de los Campus de Excelencia y, además, le garantizó que realizará la función de seguimiento de las convocatorias anteriores, tal y como esta regulado.

Encuentro de rectores del Grupo Tordesillas

La Universidad de Salamanca acogerá en el mes de noviembre el XIII Encuentro de Rectores del Grupo Tordesillas en el que participarán el medio centenar de mandatarios de las principales universidades brasileñas, portuguesas y españolas que integran este grupo que nació en el año 2000 para promover la colaboración con las instituciones académicas de Brasil. Esta actividad se financiará gracias al mantenimiento de la colaboración del Banco Santander. El

subdirector general adjunto de la entidad, Jesús Rodríguez, y el rector de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, como presidente del Grupo Tordesillas, suscribieron ayer el convenio de 100.000 euros que permitirá organizar este encuentro, así como un simposio sobre práctica clínica en oncología, otro acerca de la frontera de la ciencia y el desarrollo de investigaciones conjuntas con la puesta en marcha, a finales de este año o principios del próximo, del edificio de I+D+I de

la calle Espejo, de forma que también se fomentará la movilidad de investigadores.

Ruipérez insistió ayer en la fortaleza de este grupo que, aseguró, "tiene un extraordinario potencial cultural", recordando así que más de 600 millones de personas en el mundo hablan español o portugués. Por su parte, el rector de Paraná, Zaki Akel Sobrinho, expresó el interés de Brasil por estrechar la cooperación en el ámbito de la investigación y los postgrados.

■ VALORACIÓN
Ruipérez asegura que la paralización de créditos no tendrá un "impacto grave" en Salamanca

R.D.L.

El rector Daniel Hernández Ruipérez ha quitado importancia a las consecuencias que pueda tener para la Universidad de Salamanca la paralización de los créditos para los Campus de Excelencia Internacional por parte del Ministerio de Educación. "El impacto no es muy grave, aunque es cierto que nos hubiera gustado abordar el proyecto que pedimos", aseguró ayer Ruipérez en referencia a la creación del Centro de Caracterización de Recursos Biológicos para el que solicitaron 5,6 millones de euros que, finalmente, rechazaron por considerar que las condiciones del crédito no eran asumibles.

El rector se mostró confiado en que ese proyecto, que supondrá la ampliación del actual Banco de ADN, pueda obtener financiación a través del Octavo Centenario de la Universidad de Salamanca. Al respecto, reconoce que ha pedido varias entrevistas y su objetivo es que se acuerde un calendario con financiación, al menos, para los dos proyectos aprobados hace más de año y medio.